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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Kinder nehmen an der Mittagsversorgung in Kasseler 
Kindertagesstätten teil? 

2. Wie viele Kinder erhalten einen Zuschuss? 
3. Wie hoch sind die Zahlungsrückstände der Eltern, die nicht bereit oder in der 

Lage sind, die Kosten für die Mittagsverpflegung zu zahlen? 
4. Gibt es Erhebungen darüber, wie hoch die Anzahl der Kinder ist, die aus 

finanziellen Gründen nicht am Essen teilnehmen können? 
5. In welcher Höhe werden im Jahr 2009 Mittel für die Verpflegung veranschlagt? 
6. Gibt es Erkenntnisse darüber, ob die veranschlagten Mittel in 2009 für alle 

Kinder ausreichen, die einen Antrag auf Übernahme der Kosten für die 
Mittagsverpflegung gestellt haben? 

7. Hat der Magistrat Kriterien festgelegt, nach denen sich der Anspruch zur 
erhöhten Übernahme der Kosten ergibt? 

8. Sieht der Magistrat die Möglichkeit, mit den eingestellten Mitteln auch Kinder 
zu versorgen, die ohne Frühstück in die Kita kommen? Etwa im Rahmen einer 
„Müsli Bar“? 

 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


